
学习贯彻党的十八届三中全
会精神中央宣讲团动员会 19日在
京召开袁中共中央总书记习近平做
出重要批示袁他指出袁宣讲的关键
是要联系实际尧研机析理尧解疑释
惑袁努力讲全尧讲透尧讲实袁帮助广
大党员尧干部尧群众全面准确领会
全会精神袁全面准确领会全会提出
的新思想尧新论断尧新举措遥

特别关注

见证定安发展历程

21
2013年 11月
星期四

癸巳年十月十九日

总第 148期

出版单位院 定安县新闻办 电子信箱院 daxxwb@163.com 报料尧 投诉电话:63830722 琼内准印证号院 YB111106

定安地区天气预报

白天院 阵雨
夜间院 阵雨
温度院 最高 24℃

最低 20℃

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办

特别关注

近日袁记者从定安县塔岭管委会了解到袁中国
联塑塑料管道海南生产基地项目生产车间尧生活区
等基础工程已完工遥

11月 12日袁 工人正在忙着安装生产机器袁准
备投入试生产遥 据了解袁中国联塑塑料管道海南生
产基地项目是定安县 2013年省重点项目袁 主要负

责定安塔岭工业园区 15
万吨塑料管道尧 塑钢门窗
及整体厨房项目遥 该项目
占地 300亩袁总投资 10亿
元袁建设包括工业厂房尧仓
库尧物流中心尧办公研发中
心等遥该项目投产后袁第二
年生产总量预计达到 15
万吨袁 销售总收入 16 亿
元袁 年可创税 9000万元袁
提供将近 500 个就业岗
位袁 并带动相关产业的发
展袁 将有效促进定安经济
发展遥
截止目前袁该项目累计

完成投资 38000 万元袁年
度完成投资 20000 万元袁
目前正在进行设备调试遥
其中饭堂尧宿舍 A尧PE/PP-

R车间尧 大口径车间尧PVC材料仓钢结构已完成装
修曰一期综合楼尧检测中心准备装修曰PVC 挤出车
间在建遥 二期项目用地正在抓紧落实袁预计二期项
目 2015年 3月竣工投产袁 目前正在积极协调县自
来水公司尧县供电局尧县城投公司等相关部门袁推进
该项目的供水尧供电及排污等基础配套设施建设遥

联塑项目一期工程基本完成
姻 陈慧

第一次见到县政协副主席尧 定城镇委书
记符公兴袁 是在定城镇农民增收养羊示范推
广基地的建设现场袁 符公兴对着前来视察的
人员侃侃而谈袁 介绍带动农民增收致富的新
模式遥

第二次见到符公兴袁 是在定城镇创卫示
范村要要要大埇村委会的建设现场袁 符书记搂
着该村七十余岁的老支书陈世新的肩膀袁大
谈大埇野椰子村冶的农民增收蓝图遥

第三次见到符公兴袁他刚下乡回来袁身上
带着泥土的气息遥 野定城镇辖 145平方公里袁
人口 95695人袁其中农业人口 60013人遥农村
目前的状况是院 农民手上的土地基本没有增
加袁土地的附加值基本没有改变袁生产技术方
面的改变也不多袁农业产品产业链不长遥促农
增收的任务重而严峻袁 但政府做好了 耶织渔
网爷的准备袁让农民都来捕鱼袁实现增收遥 冶符
公兴在接受记者采访时说遥

政府投资建基础设施袁农民投工
当投资

采访中袁符公兴说的最多的一个词就是
野织渔网冶袁什么意思钥 就是改变传统扶贫的
野授予鱼冶的模式袁转由政府出资兴建基础设
施袁农民投工学技术袁报酬就是相应的产品袁
野通过劳动得来的东西袁农民才会更珍惜袁而
学到技术后袁农民还可以自行发展产业袁这才
是促进农民增收的一项长效机制遥 冶

符公兴是这么说的袁定城镇也是这么做
的遥 渊下转五版冤
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初冬的郑州袁 虽然没有隆冬
那般神圣庄严袁 但却承载着别样
的美丽袁 给人一种金秋般收获的
喜悦遥 11 月 15 日要17 日袁2013
定安城市形象推介暨旅游养生地
产展示会在郑州国际会展中心举
行袁 展会通过联合省内外多家媒
体配合进行宣传袁 大大提高了定
安的知名度尧美誉度和影响力袁让
1100万郑州市民从此知道定安尧
了解定安遥
据统计袁三天先后有三万多郑

州市民前来参观推介会袁 现场共
售出 23套定安旅游养生房袁销售
金额近 1000万元袁意向客户 880
个袁政府搭台尧企业唱戏的老方法
在中原大地绽放出了新的光彩遥
创新模式袁走出去秀野慢

城冶定安
定安与省会海口仅一江之

隔袁驱车到海口市区不过 30分钟
车程袁距美兰国际机场约 20分钟
车程袁素有海口野后花园冶的美称袁
便捷的交通网络袁 将定安与海口
紧密地连接起来袁 成为省会城市
半小时经济圈的重要组成部分遥
得天独厚的自然环境尧 便捷的交
通及日趋完善的生活配套设施使
得野慢城冶定安的生活优势日益凸
显遥

近年来袁定安县党委尧政府围

绕野一城三地冶发展战略袁主动融
入琼北经济圈和大海口都市圈袁
把定安打造成宜居宜商生态卫星
城袁并依托资源打造旅游地产业遥
但是知名度尧 影响力不高却限制
了定安的城市发展步伐袁 县委书
记陈军表示袁野近年来袁 定安社会

经济取得长足发展袁 然而定安的
知名度尧影响力尧美誉度并不高袁
需要走出去营销袁推介定安袁让更
多人知道遥 冶

因此袁11月中旬袁 县委副书
记尧县长符立东袁县委常委尧宣传
部长孙泽文率住建局尧旅游委尧房

管局以及近 30家旅游养生地产
企业负责人走出海南袁来到郑州袁
通过举办城市形象推介暨旅游养
生地产展示会向郑州 1100 万市
民推介海南野慢城冶袁生态定安袁希
望通过此次展销会能够搭建起加
强沟通尧增进了解尧促进合作的桥

梁袁 同时欢迎广大郑州市民朋友
到定安这个长寿之乡尧 养生福地
考察洽谈尧休闲度假尧购房置业遥

关于野慢城冶袁县委副书记尧县
长符立东在郑州回答媒体记者的
提问时表示袁野慢城冶 指的是一种
生活方式袁野慢城冶 讲究的是 野慢
调冶生活袁定安和省城海口仅一江
之隔袁相比海口的繁华尧喧嚣袁小
城定安是一个很适合养生尧 健身
的地方袁定安生活节奏慢袁利于人
们缓解压力尧调节身心袁进一步可
尽享省会繁华袁 退一步可陶醉绿
荫如画袁具有打造野慢城冶的条件遥

借助媒体力量袁多手段
推介野慢城冶

野尽管我没去过定安袁但通过
这次展示会袁 我已经感受到了定
安的热情袁为我们准备了小礼物袁
还安排这么多精彩的节目袁 让我
觉得逛房展不再是枯燥的事情袁
这里的布展让我忘记了外面的大
风袁好像已经在海南了浴 冶展会现
场袁 不少郑州市民对定安举办的
本次展示会给予了高度评价袁也
表达了他们对定安的向往遥

在郑州推介会上袁 定安通过
举办新闻发布会尧 城市形象推介
会袁 运用近 100张从不同角度展
示了野慢城冶定安悠久深厚的人文
历史尧风光旖旎的自渊下转八版冤

野政府搭台 企业唱戏冶 创共赢

定安城市形象推介会郑州结硕果
姻 叶松

定安县 2013年重点工作推进

郑州站形象推介会现场热闹非凡遥 叶松 摄

工人正在忙着安装生产机器袁准备投入试生产遥 林先锋 摄
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